

## RASTROS Y ROSTROS

ANA LILIA  
GARCÍA  
CASTELÁN

@anali400300



## Rastros del debate

**E**n los debates los detalles sí importan; la visión en torno al Estado de México diametralmente diferente entre las dos aspirantes a gobernarlo, quedó clara en el primer round oficial entre Delfina Gómez y Alejandra del Moral; tras esa lid tensa e incómoda por momentos, 11% de los mexiquenses que vieron el encuentro –apenas 30% de los mayores de 18 años–, cambiaron su intención de voto sin revelar a favor de quién.

Las particularidades al debatir atañen mucho, porque cuando se pierde un debate se suele perder también en las urnas. La maestra texcocana está muy fogueada en la brega política, se ha placeado por toda la entidad y ha desempeñado importantes cargos como el de senadora, pese a ello y a su ventaja irrefutable, el debate es su kriptonita.

El caso de Alejandra es diferente, los reflectores son lo suyo, sin embargo no puede ocultar el peso del enorme encargo que tiene a cuestas, nada menos que el de mantener a su partido al frente de la entidad con la mayor lista nominal del país... es una candidata frontal e inteligente, ojalá su peculiar llamado a la marea roja para que “hagan lo que saben hacer, para bien o para mal...” no sea a la postre su némesis.

Por desgracia el reciente encuentro entre las dos mujeres que buscan ocupar la oficina principal en Lerdo 300, más que forjar un voto razonado, acentuó la polarización social calentando el debate callejero en Edomex, en tanto

los equipos de ambas cometen errores de primaria, de sus encargados de comunicación para arriba...

### **Rastreando**

Luego que la estructura guinda de Tecamac se fletó para recibir por todo lo alto a su abanderada, líderes de Morena y PT, aprovecharon para llevar a Delfina Gómez a comer a un hotel propiedad nada menos que del cacique de ese municipio, el priista Aarón Urbina Bedolla,

quien fue alcalde en repetidas ocasiones, ostentando el poder por casi dos décadas.

Y como en política nada es fortuito, la presencia de la maestra en

### Visión totalmente diferente entre las dos aspirantes

el establecimiento de Urbina envenenó a los tecamaquenses que la apoyan, quienes ahora inocentemente se preguntan si su equipo ya pactó con el político priista, cuya asistencia no ha sido confirmada en la reunión, aunque pareciera obvio. Acusan que doña Delfina está rodeada de gente que lejos de ayudarla le mete el pie... ■